
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 401/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Guilherme Daufemback de Maria
Secretário de Infraestrutura

C/C

Ao Ilustríssimo Senhor
Michel Guedes de Souza
Coordenador de Projetos e Convênios

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do PSL, vem, por
meio deste, solicitar saber se há possibilidade de elaboração de projeto para
pavimentação Rua Adolfo José de Souza (Estrada Geral Sanga do Lageado).

Justifica-se a proposição, tendo em vista o intenso fluxo de veículos
pesados que transportam saibro, devido a existência de uma jazida nessa
comunidade. E também há uma empresa de tratamento de madeiras, que utiliza
diariamente este trajeto. Além de ser uma comunidade que vem crescendo muito,
interligando a outras comunidades.

A pavimentação dessa rua irá diminuir os custos de manutenção e acabar
com a poeira, que prejudica muito os moradores, que precisam ficar com as casas
fechadas durante todo o dia, podendo causar sérios problemas de saúde, devido a
inalação da poeira.

Sala das Sessões, em 26 de abril de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente


